

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 28. August 2012

Einrichtung eines absoluten Halteverbots in der Berliner Straße gegenüber der Bushaltestelle „Im Hahn“ (SPD)

Die Straßenverkehrsbehörde wird gebeten, am westlichen Ortsausgang in Richtung Wiesbaden auf der linken Fahrbahnseite des Einbahnstraßenteilstücks der Berliner Straße gegenüber der Bushaltestelle „Im Hahn“ absolutes Halteverbot einzurichten.

Begründung:

In dem vorstehend näher beschriebenen Straßenabschnitt halten morgens aber auch nachmittags viele Eltern mit ihren Kraftfahrzeugen an, um ihre Kinder aus- bzw. einsteigen zu lassen, die die Europaschule Dr. Obermayr besuchen. Während des Einparkens und Abfahrens verhalten sie sich häufig sehr rücksichtslos und verkehrsgefährdend (plötzliches Anfahren, kein Setzen von Blinkzeichen, sogar Wenden im Einbahnstraßenbereich).

Vielfach laufen die Kinder auf die Straße ohne auf den fließenden Verkehr zu achten. Dies ist nicht nur für die Kinder sondern auch für die übrigen Verkehrsteilnehmer höchst gefährlich. Dies trifft insbesondere dann zu, wenn zu dieser Zeit noch ein Bus an der Haltestelle steht. Es grenzt schon an ein Wunder, dass noch kein folgenschwerer Unfall eingetreten ist.

Damit es erst gar nicht so weit kommt, beantragen wir die Einrichtung eines absoluten Halteverbots, dessen Einhaltung allerdings auch in angemessenen Abständen überwacht werden sollte.

Beschluss Nr. 0055

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 31

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher